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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS 1 

DO ANO DE 2015  2 

AOS ONZE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS DEZENOVE HORAS, NA SALA DE 3 

REUNIÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE SANTA JULIANA REALIZOU-SE A PRIMEIRA REUNIÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA JULIANA COM A SEGUINTE PAUTA: 1-5 

Apresentação da Minuta do projeto de Lei de reestruturação do CMS; 2- Apresentação da Minuta do 6 

Regimento interno do CMS. Verificada a presença de quórum, o Presidente da Mesa Diretora Sr. 7 

Wandeisson Donizetti da Silva procedeu à abertura da reunião cumprimentando a todos os conselheiros 8 

presentes, dando início aos trabalhos agradeceu a presença da Consultora Técnica da Secretaria Municipal 9 

de Saúde Sra. Elisa Vieira Campos Rodrigues que se fazia presente à reunião representando a SMS, em 10 

seguida solicitou ao primeiro secretário Sr. Maurício Rodrigues Carneiro que fizesse a leitura da ata da 11 

reunião realizada em 11 de dezembro de 2014 que após lida foi aprovada por todos. Em seguida foram 12 

relatadas pelo Presidente algumas pendências do ano de 2014: Não foram apresentados os relatórios 13 

quadrimestrais do ano de 2014, não foi apresentado ao CMS a versão final revisada do Plano Municipal de 14 

Saúde 2014-2017, da Programação Anual de Saúde dos anos 2014 e 2015 e não foi apresentada a prestação 15 

de contas do PMIVS recomendada na resolução 001/2014 de 27 de maio de 2014. Foi informado pelo 16 

Presidente da Mesa que a Presidente Dilma convocou a décima quinta Conferência Nacional de saúde e 17 

que as etapas Municipais deverão ser realizadas entre 09 de abril a 15 de julho de 2015, informou também 18 

que já solicitou agenda com o Prefeito para tratar do assunto. Em seguida foi apresentada pela Consultora 19 

Elisa a Minuta de Projeto de Lei de reestruturação do CMS/SJ e também a Minuta do Regimento Interno do 20 

CMS, foi solicitado pelo Presidente a distribuição de cópia para todos os Conselheiros para que pudessem 21 

se adiantar nas suas considerações para que a reunião convocada para a as aprovações seja mais célere. Foi 22 

informado pela Consultora Elisa que o prédio sede da farmácia de Minas está com a obra terminada e 23 

aprovada pelo Estado, faltando apenas o mobiliário que é fornecido pelo Estado, informou também que a 24 

reforma do PSF Cônego Lázaro foi concluída e o mobiliário já está sendo licitado. Foi acordado entre todos 25 

os Conselheiros que as próximas reuniões serão mais objetivas, pois está se estendendo muito e fugindo da 26 

pauta. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada pelo Presidente da Mesa Diretora agradecendo 27 

a todos pela presença e participação e eu, Maurício Rodrigues Carneiro Primeiro Secretário, lavrei a 28 

presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim, pelo Presidente e demais conselheiros 29 

presentes. Santa Juliana, 11 de Fevereiro de 2015. 30 

Conselheiros Presentes: Maurício Rodrigues Carneiro;  Wandeisson Donizetti da Silva;  31 

Maria Helena Pereira;  Antônio dos Reis Oliveira;   Elisa de Oliveira Castro 32 


